
今年度も最後の1ヶ月となりました。昨年の3月からの新型コロナウイル

ス感染症への対応も1年が過ぎます。実質6月からの教育活動でした。子ど

もたちも不安や不自由を感じることが多い1年だったと思いますが、保護者

や地域のみなさまにご協力をいただき、おかげさまでここまで概ね平穏に進

めてくることができました。ありがとうございました。健康の心配が多い中、

熱による欠席は、ほとんどありませんでした。インフルエンザもありません。風邪症状の初期段階

での早めの対応、体調管理、マスクの着用・手洗いの徹底などが功を奏しています。気を緩めず、

引き続き、安全対簾をお願いします。

19日(金)には卒業式、 25日(木)には修了式がありますoこの一年間、初めてのことも多

く、予測のつかないこともありました。学校では、常に安全を意識して活動や指導を工夫し、いろ

いろなことを進めてきました。子どもたちのがんばりがあって、 -つひとつの活動をできる範囲

で、充実したものにすることができましたo子どもたちば確実に大きく成長していますo

3月、これまでの生活をふりかえる時期です。よかったことや、反省点をあげてみるとよいと思

います。次の目標を見つけることもできるはずですo 6年生は小学校6年間のまとめですねo

ご家庭でも、こ.の一年間をふりかえり、子どもたちの努力と成長を認め、ほめて、励ましていた

だき、次年度に備えていただければと思います。

一年間、ありがとうございました。

pTA会長をはじめPTA役員のみなさん、 PTÅ各委員のみなさん、せなかの会のみなさん、スクー

ルサポーターさん、スクールガードリーダーさ.ん、おはようボランティアのみなさん、図書ボラン

ティアさん、青少年指導員や心のかけはし会、俣野っ子ハウスのみなさん、青少年育成協力会や民

生委員・主任児童委員のみなさんなど、本当にたくさんの方々のお世話になっています。

緊急事態宣言があり、例年実施していた連絡会議等が開催できず、なかなかお会いしてお礼を申

し上げることができていないことも申し訳なく思っています。

そして、今年度は創立5 0周年の年で、昨年度から準備を進め、記念事業を多くのみなさまに支

えていただきましたことも、感謝申し上げます。

次年度も変わらず、ご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたしますo

<学校教育目標> 心豊かにたくましく生きる俣野っ子を育む

<目ざす子ども像>

・元気よく遊べる子ども 〃友だちを大切にする子ども

"生活にけじめのある子ども ・学年に応じた学力のある子ども

・ 「なぜ」を問い続ける子ども(問いを発する子ども) (太字は重点目標)

̃ えがお あいさつ けじめ まなびあい 花いっぱいの俣野小 一

<おしらせ> 学習指導員として、引網研吾さん(1月20日より)と原田樹さん(2月1日よ

り)が指導のサポートをしてくださっています。ご紹介が遅れ、申し訳ありません

でした。どうぞよろしぐお願いいたします。



< 3月の行事予定>
日 曜 主 な 行 事 日 曜 主 な 行 事 
1 月 給食費引き落とし日 16 火 FLT PTA常任全体会(午前 体 

育館)、 PTA総会(書面開催) 

2 火 5年卒業式場準備、e-ネットキャラ 17 水 FしT、卒業式予行 

バン⑤4年⑥5年 

3 水 委員会活動 18 木 お別れ式(校庭)、卒業式前日清掃・ 

準備 6年 14:00下校、 
4 木 PCサポート 

1へ5年 14:30下校 

5 金 6年ウインターフェスティバル17: 19 金 卒業式 6年8:30登校 

15へ 開式9:30 下校11:30頃 

6 土 校庭開放はありません。 20 土 春分の日 

校庭開放(午前)宣言解除の場合 

9 火 お別れ式雨天練習(昼休み代表) 22 月 14:00下校 年度末業務のため 

23 火 (5時間授業) 

10 水 お別れ式練習(朝1へ5年) 24 水 給食終了(4時間授業)13:20下 

6年卒業式説明会1占:00 校 

25 木 修了式、離退任式11:30下校 

15 月 FしT 26 金 春休み 学年末休業一31日(水)、 

学年始休業へ4月4日(日) 

【保健目標】耳を大切にしよう・l年間のまとめをしよう 

【給食目標】1年間の反省をしましょう 

3月1胃 新入生児童説明会・PTA交通安全講習会は中止になりました。 

19日卒業式1→5年生は休業日になります。学校に遊びに来ることはできません。 
子ノ 

<4月の主な行事予定 >

2021 (令和3)年度

5日(月)始業式・着任式・入学式(新入生説明会を含む)

6日(火) (未確定 離任式)

7日(水) 6年計測、視力検査

8日(木)給食開始 4・5年計測、視力検査

9日(金) 2 ・ 3年計測、視力検査 尿検査容器配布’

12目(月)尿検査回収1年、またの学級計測、視力

検査、保健調査票など回収日

13日(火) 3年聴力検査

14日(水)対面式、委員会活動、 1年、またの学級

聴力検査

15日(木) 1年聴力検査

16日(金) 1年懇談会、 3・ 6年授業参観・懇談会

17日(土)

19日(月)

20日(火)

21日(水)

23日(金)

26日(月)

27日(火)

28日(水)

30日(金)

校庭開放日(午前)

1年給食開始

2・4・5年、またの学級

授業参観・懇談会

クラブ活動

尿検査二次容器配布

尿検査二次回収

家庭訪問①

家庭訪問⑨

1年心臓検診、家庭訪問③

創立記念日(51周年)

朝会、歯科検診

5年聴力検査

◎2月末現在の予定です。日程や内容の変更が出た場合は改めてご連絡します。ご了承ください。



<俣野っ子 310名 子どもたちの活動から>

0地震火災避難訓練 2月2日

地震火災避難の動きを各クラスで確認しました。実際の避難行動は緊急事態宣言中のためできて

いません。

01年生と6年生のドッジボール大会 9日

凧揚げに続いて、 1年生と6年生が合同のドッジボール大会を行いましたo体格も、パワーもず

いぶん違うはずですが・、同じコートに入ってゲームをしている様子は、なぜか安心感がありまし

た。交流を通して、仲良くなっていること、お互いの信頼感や、みんなで楽しもうという気持ちの

せいでしょうか。卒業が近づいていますが、 6年生との時間を大切にしたいと思いますo

6年生は5年生とも体育委員会のドッジボール大会の後に交流戦を行ったと聞いていますoい

ろいろな関わりを工夫して、学坪での人とのつながりやIむの成長、楽しさを共有していますo

○学校評議員会12日

5人の学校評議員の皆様には1年間大変お世話になりました。今年は、会議や儀式、学校行事に

来校されたり、子どもたちにメッセージをいただいたりしてきましたo子どもたちの様子や学校の

ことを直接見ていただく機会が少なくなってしまいましが、常に温かく見守り、地域から学校を

支えていただきました。 2月に予定しました学校評議員会・学校関係者評価委員会は、書面開催の

形となりました。学校評価についての詳しい内容については、学校だより(特別号)でお知らせし

なお、今年度で岡本清弘様と松崎超子様が退任されます。 3年間、本校の教育活動への貴重

なご示唆・ご支援をいただきましたこと、深く感謝申し上げますoありがとうございましたo

○合同音楽会 5・6年12日、 3・4年16日

授業参観が中止となり手どもたちだけで、 2学年ずつの発表会を行いました。練習時も含めて、

他の学年が見学をして、学びあいの機会にもなりましたo大きくなったら、こんなに上手になりた

いとか、こんな楽器をやってみたいとか、歌ってみたい、などのモデルをイメージし、気持ちを育

てることにつながっています。また、司会や進行、伴奏・指揮など、いろいろ活躍の場がありまし

た。見学・鑑賞マナーも、 ・とてもよかったですo

マスクをしていても、よい歌声が響きました。 6年生の発表に「教会の歌みたい。」ときれいな

ハーモニーの感想が聞こえました。 5年生も6年生に続き、歌も合奏もがんばりましたo 2ヶ月後

には、最上級生を引き継ぐことになります。 3 ・ 4年生の音楽会でも、 4年生が3年生をリード

して、発表をしました。 3年生は、一番人数が多い学年で、息を合わせて迫力の演奏でしたo

本番だけでなく、練習期間も熱心に取り組んでいましたo登校途中や廊下ですれ違うと、鼻歌を

歌っている児童によく出会いましたoすっかり曲を覚えてしまっている人もいましたo

音楽の楽しさだけでなく、努力すること、みんなと協力して-つのことをやり遂げることなどた

くさんの学びのあるすぼらしい発表でした。

○子どもたちの感想などを一部紹介します。

(4年)休み時間になると、 「音楽室に行ってきまへす。」と練習に励んでいますo (1129学級だより

・音楽会 みんなの目標

「楽しくせいいっぱいがんばりたいです! ・・みんなで,,協力してがんばりたいです。」



「今年初めて指揮をやるけど、楽しく笑顔でがんばって、みんなをひっぼっていきたいo」

「楽しくまちがえないようにがんばってやるo実行委員も明るくみんなが聞きやすいようにがん

ばる。」

・音楽会を終えて

「演奏中はすごく楽しくて、 2回目の音楽会ば3年の時と比べて、すごく成長したなと思いま

「楽しかった」。うまくいった-oと、とてもうれしかったですe今まで練習してきたかいがあ

ったなあ-と思います。」

「演奏中は頑張ったので、 3年生に堂々と「自分はできたぞ」と見せることができましたo」

(3年)来年は、お母さん、お父さんにきてもらって、みんなで演奏したいです〇

・ぼくは、 3年生になって、ちょっとしかたっていないときは、 「ブランクホール」はテンポが速

すぎてむりと思ったり、 「さくら笛」はあわせるのが難しいし、リコーダは指づかいもむずかし

いけど、毎日、毎日練習をかさねできるようになって、音楽会のとき、すごくうまくいったから、

すごくたっせいかんがあって、できてうれしかったです〇

・はりきった音楽会。ぼくは気をつけたことがありますoそれは「ブラックホール」の指づかい

です。ぼくはおざわ先生のおしえかがなかったらぼくは「ブラックホール」をふけなかったな

ー?●と思いました。

・がんばった音楽会 楽しかったよ。私は全部、歌もリコーダーも演奏もうまくいったんじゃな

いかと思います。なぜかというとみんなとやれたからですoみんなとやれたからうれしかったで

- 6年生のみなさんへえんそうを聞かせてくれてありがとうございます。聞いていてとても楽

しい気持ちになりました。いろいろな楽器が一つに聞こえました。いつものこてさがスペシャル

に感じました。 「じょうねったいりく」で手でリズムをとって演奏するのがとても楽しかったで

す。歌声がとてもきれいでびっくりしましたoきれいな合奏をありがとうo

(2年)一番心にのこっているのば「もみじ」という曲ですo理由は4年生の歌声がきれいだ

・一番心にのこっている曲は「ブラックホール」という曲です。理由は、テンポがはやくて音が大

きくてすごくかっこよかったからです。

・私は来年3年生になったら、いろんな楽器を使ってみたいです。

(6年)本番前の気持ち今までずっと続けてきた音楽会がコロナのせいで縮小されて、 5 ・ 6

年生だけになってしまったけれど、今までおざわ先生だったり、担任の先生方におしえてもらっ

たこと、自分で気づいたこと、友だちにおしえてもらったところを最後の音楽会だから楽しく元

気にすべて発揮して、最後の音楽会が思い出にのこるようにしたい〇

・本番を終えて小学校で最後の音楽会だったけどコロナウイルスで自分の親や地域の方々に見

てもらえなくてとても残念だけど、自分は2皿空けてやったりしたけど、ミスなくできたし、今

まで家や学校で練習したことをすべてはっきできてよかったです〇

・とてもきんちょうしたけど、上手に演奏できた。最後の鼓笛もきれいに演奏できたと思うo私は

一番5 ・ 6年の「明日へつなぐもの」が良かったなと思った。追いかけっこみたいになるところ

がとくに好きだ。 5年生と心を-つにして、今までにない素敵な歌声だったと思うo私たちにと

って、最後の音楽会は今までで一番良かったと思った〇

・やりきったっていうかんじがめちやあったo今年でさいごだからがんばったと思うoこてきゃ合

奏、合唱はキレイにできたoお客さんがスゴかったとか、ジーンときたとか言ってくれてとても



やりがいを感じた。こてきが今年でおわりだなんて何かとてもさびしい。木琴をやめようとした

ときがあったけどやめなくてよかった。サイコーの音楽会だった。またもう一度このメンバーで

音楽会をやりたいと思った。 ィ

′{’’

・ 1へ4年生のは開けなかったけど、 5年生のを開けてうれしかったです。 5年生の歌声がとても

きれいで高音もでていて、私も負けられないな!と思いました。小学校最後の音楽会(ミュージ

ックフェスティバル)が無事終わってほっとしました。少しまちがえてしまったところもあった

けど、 6年生みんな心を一つに楽しくできたと思います。そして、最後の鼓笛はさみしかったけ

ど、始めたばかりのころより、うまくなっていて、今日、悔いなぐできました。

・ 4年生などからもらったメッセージを聞いて、 「がんばってよかったな」と思いました。最後の

こてきのえんそうはくいのないえんそうができた。 「情熱」や「小恋」では緊張したけどどうど

うとじしんをもってできた。 5年生との「明日へつなぐもの」は5年生との交流がすくなかった

けどとても思い出になりました。俣野小でたくさんおしえてもらったことを中学校でもがんば

りたいです。

・ 4年生からいただいた感想文を聞いてうれしかったし、たくさんほめていただいて、お礼をした

いと思いました。 5年生の歌や合奏は上手でハーモニーがひびいて感動がすごく届きました。

・ほぼ全部うまくいきました!でも鼓笛のはじめの指揮者のところの笛をふくとこ、ろで変なお

とがなっちやったのが少しくやしかったです。みんなの完ぺきな演奏をくずしてないか不安だっ

たけど、友だちがそんなの気にすることないよって言ってくれたこと_がうれしかった。もしまたで

きることがあったら、完壁にやりたいです。 4年生からの感想がうれしい言葉ぽっかりですごく元

気が出ました。

○募金活動 16日、 17日

児童の運営委員会が企画し、藤沢市の医療従事者の方々への支援募金を行いました。 5 ・ 6年生

がお知らせのプリントを準備し、各クラスに説明に行き、 2日間朝の登校時間に呼びかけをして、

募金活動を行いました。とてもたくさんの方が協力してくださいました。集計の結果、 6 2, 00

0円の寄付金が集まりましたので、ご報告します。ご家庭のご協力もありがとうございました。こ

のあと、市役所に届けます。

○またの学級お別れ会 17日

少し風の強い日でしたが、東俣野公園へ歩いて出かけました。 6年生の卒業まで約1ヶ月になり

ました。楽しい思い出になる1日を過ごしました。 6年生、 5年生、 3年生、 2年生、 1年生合計

8名が、普段から仲良く、協力しています。



○卒業をお祝いして

6年生の昇降口に大きな木ができました。 6年生集会委員と1へ5年生が、準備しましたo 6年

生の卒業をお祝いする気持ちと、今までありがとうの感謝を込めて、今年初めて作成しましたo 「な

かなか一緒に活動できなかったので、記念に何かをしたい!」との温かい気持ちの表れですoお世

話になった低学年の先生方や、用務員の工藤さんもたくさん力を貸してくださいました。工夫した

お花が満開の木です。 (3月中旬、 HPにアップする予定です。)

○お別れ集会 24日 ①2組 ②1組

6年生とのお別れ集会を今年は、クラス毎に行う

ことになりました。集会委員会が企画や進行を担当

しました。メッセージカードが1年生とPTAから

プレゼントされました。 5年生が会場準備を担当し

ました。俣野小学校のクイズやソーシャルディスタ

ンスサイン会をしました。 6年生はそれぞれ工夫し

たサインを書いてくれました。短い時間でしたが、

6年生とのふれあいを楽しみました。
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06年生のスピーチ活動より

6年生から下級生へのメッセージ「6年生の代表スピーチ」というテーマの作文を読ませても

らいました。みなさんにも6年生の思いを一部紹介します。

・僕たちは小学校生活も残り少なくなってしまいました。今年はコロナでいろいろな行事がなく

なってしまい、学校生活がどんどん変わってしまいました。でも、みんなはコロナなんかに負け

ないと6年生はそう信じています。僕たちは中学生でがんばりますから、みんなも小学校でがん

ばってください。

・私は、 6年生になってものすごい責任を感じました。

前に立てば下級生がキラキラした目で私たちを見ているし、いろんな先生からいろんなことを

まかされて、その時すっごく責任を感じます。でも、 「いやだな置」と思ったことはありませんo

なぜなら、あとで思えば「自分ってすっごく下級生からきたいされているんだし、先生からもす

っごくたよられているんだな置」と思うとすっごくうれしかったです!私たちはもうすぐ卒業

しちゃうけど、みなさんは残りの時間を楽しんでください。

・みなさん、ぼくたち6年生は俣野小学校の最高学年です。ぼくたちは、 6年間の小学校生活でと

ても成長できたと思います。今まで学んできて6年生の重大さがよくわかりました。 6年生にな

ると、いろいろと活動が増えて大変になるけど、それが成長につながりました。

もうすぐ卒業してしまうけど、 6年生の責任などの重大さを忘れないでください。そして、俣

野小学校の最高学年になったら、俣野小学校や下級生をひっぼっていってください。

・ぼくは6年間の小学校生活で思った事や感じた事、俣野小のすごい事、俣野小を代表してみんな

に話します。まず、最近だとめずらしい鼓笛があることです。トランペット、太鼓などを使い演

奏します。この鼓笛活動は、約5 0年間うけつがれてきましたoこれは自慢できるすごい事だと

思います。二つ目は、俣野小のみんな俣野っ子についてです。俣野小は他の小学校に比べると人

数は少ないですが、他の学校にも負けないようなすぼらしい事がたくさんあります。俣野っ子は

とても歌がうまいです。毎年あるコンクールでも人数が少なくてもとても歌声がきれいです。俣

野小には「船出」というとてもすてきな歌があります。毎年、卒業の時に6年生が歌う俣野小だ



けの歌です。みなさんも6年生になったら歌うと思うので楽しみにしていてください。そして

最後に俣野小といえばの五一山を紹介します〇五一山は一年中きれいな俣野小名物ですo毎年コ

ンクールで賞をもらっているほどです。こんなたくさんの賞がもらえるのは、みんなががんばっ′

た努力のせいかだと思います。他にも俣野小のすごいところはたくさんあります。ぜひみなさん

も見つけて、考えてみてください、そして、これからも、俣野っ子の歌、五一山が俣野小のすご

い事であり続けるようにがんばってください。

・これからも「心もきりり」 「体もきりり」と俣野小らしいすがたを新しく入る子たちにおしえて

いき、それを地域の方々やPTAやボランティアの方々、そして先生方にどんどん成長していく

すがたを見せていきましょう。そしてみんなでささえあって、すてきな学校生活をおくっていっ

てください。

・私たち6年生は下級生の正しいお手本となるためにがんばってきましたo先生方もいいお手本

だったと言ってくれる事もあります。でも私たちも下級生から教わった事がありますoそれは笑

顔です。いつも元気に笑っているのを見ていると、こっちも気分が良くなりますoだから私ば

下級生たちが口を開けて笑っている姿に救われた事が何度もあります。なので、人を元気づける

笑顔を絶やさず、明るいままの下級生でいることを願いますoそしてもうーっo鼓笛は直接受け

っぐことができなかったけど、きもちだけでも受けついでほしいと思います。私たちの鼓笛を聞

いてくれていた下級生がなみだがでるほどすてきな言葉をくださったのを忘れません。本当に

ありがとうございます。

・鼓笛は下級生たちはできないけれど、そのかわりに五一山、俣野の花など俣野小学校の有名なも

の、校歌を大切にしてほしいです。次6年生になる5年生は、俣野小学校の柱として下級生を支

えてください。そして、次に2年生になる1年生は次に入学してくる子たちに、俣野の大切なこ

と、有名なもの、校歌などを教えてください。 6年生はもうすぐこの俣野小学校を卒業し、中学

校に入学しに行きます。下級生たちはこの俣野小を守ってください〇

・今年はいつもとちがい運動会じゃなくてスポーツフェスティバルでしたね。スポーツフェステ

ィバルぐらいしか、全校が関わることがなかったんじゃないかなと思いました。そして私たちも

もうすぐ卒業になります。少し悲しい気もしますが、うれしい気もします。卒業する前にもっと

いろいろな人と関わりがもてるようにしたいです。

コロナの影響でたくさんの行事がなくなってしまいましたが、私たちには楽しい思い出の方が

いっぱいあります。今年でずっと続いてきたこてき活動も最後です。 5 0年間俣野小学校で続い

てきたこてさの引きつぎも終わりになってしまいます。後は、もう-つの引きつぎは大切な笑顔

だなと感じました。すごく楽しい6年間がいい生活のlつだったんじゃないかなと思いました。

これからも花いっぱいの俣野小学校をお願いします。

0 1年生学習発表会

6年生に参観してもらい、学習発表を行いました。凧揚げを一緒にしたり、音楽会の練習を聞い

たり、ドッチボールを一緒にやったり、仲良くお世話になった6年生との時間になりました。 1年

間の成長ぶりを感じさせる発表でした。もうすぐ2年生ですね。

○金 睦子先生のご両親からお手紙が届きました

はまなす文庫に本をたくさん寄贈してくださっている金先生のご両親に図書委員会や、本を読

んだ人たちが書いたお手紙をお送りしたところ、 l月にお返事をいただきました。お知らせできて

いなかったので、ここでご紹介します。今年度も、本をいただいてます。ありがとうございます。
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明けましておめでとうございます。

昨年からのコロナウイルスがおさまるどころか、益々感染者が増え続けることで毎日

ガマンでお過ごしのことと思います。

1 2月2 3日に皆さんの読書感想文を受けとり家族で読ませていただきました。本当にあり

がとうございました。

皆さんからこんなに喜んでいただきましたことうれしく思いました。

皆さんばお父さん、お母さん、兄弟・姉妹、友人、先生方から多くの教えを受け、更に本に

ょって知識を膨らませ、将来なにになりたいか実現に向けて大人になっていきます。

清子も小学校1年生の時、小学校の先生になりたいと思い、実現に向けてがんばったのかなと

思っております。

藤沢市には2 0 1 9年にノーベル化学賞を受賞した吉野 彰先生が40年も住んでいると

当時報道がありました。先生ば大阪の小学校の3 ・ 4年生の時、担任の先生の勧めで「ろう

そくの科学」という本を読んで、化学に関心を持ったと聞いております。

先生方は今後の皆さんに今何が必要かを考え本を選定しております。

どうか、いろいろな本を読んで、豊富な知識を身につけてくださいませ。

おじさんももう少し図書を寄付したいと思っております。
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<緊急連絡メールについて>

l年生から5年生の保護者の皆様が登録されております「緊急連絡メール」は、引き続き来年も

使用します。新たな登録の必要はありませんので、ご承知おきください。

また、クラス連絡網につきましてば次年度、新しい連絡網が配付されるまで使用しますので、

保管をお願いします。

災害対策について>

・災害対策について」のプリントにつきましても、次年度新しいプリントをお配

りするまで、保管をお願いします。

<春休みについて>

3月26日(金)から4月4日(目)まで学年末・学年始休業になります。

・健康管理に気をつけましょう。

・交通事故等に気をつけて過ごしてください。

・次の学年に進む準備をしましょう。

・学校への連絡は、平日8‥30へ17:00 (電話81-7751)にお願いします。

<2021年度 新学期の登校について>

4月5日(月) 2へ6年 全学年 新クラスの発表のあと

8:30 始業式・着任式(校庭) 雨の時ば教室 の予定です。

持ち物:横幅・マスク着用、健康調査票、連絡袋、連絡帳、筆記用具、上ばき(雨の時のみ)


